

KURZ NOTIERT

Caritas unterstützt Flüchtlingsprojekt

Geflüchtete Kinder, Jugendliche und ihre Familien in Krefeld profitieren von Fördergeldern der Caritas-Kinderhilfe Aachen. Der Stiftungsfonds vergab die aus Spenden stammenden Mittel an den Mesuma-Treff des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF). Das Projekt wird mit 4000 Euro unterstützt. Mit dem Geld soll ein Treff an der Annakirche für Messdiener, unbegleitete minderjährige Flüchtlinge und Pfadfinder unterstützt werden.

In der Stadtoase zur Ruhe kommen

Die Stadtoase an der Schroersstraße 9 veranstaltet im Februar mittwochs von 19.15 bis 20.45 Uhr eine Kontemplation als christliche Meditationsform. Samstag, 11. Februar, 18.30 bis 21 Uhr, bietet die Oase einen christlichen Gottesdienst an, sowie am Samstag, 18. Februar, 11 bis 16 Uhr die Veranstaltung „Achtsamkeit – erste Schritte“. Dienstag, 21. Februar, von 19 bis 21 Uhr gibt es den Kurs „Ein Haus voll Glorie schauet – Von welcher Kirche träumen wir? Von welcher Gemeinschaft träumte Jesus?“ ein. Anmeldungen sind erforderlich. Weitere Infos gibt es unter der Telefonnummer 75 58 62 oder per E-Mail an

info@Stadtoase-Krefeld.de

Krampfadern richtig behandeln

Um das Thema Krampfadern geht es am Mittwoch, 1. Februar, in der Cafeteria des Helios Cäcilien-Hospitals, Fette Henn 50. Ab 18 Uhr erläutert Peter Waldhausen, Leitender Arzt im Venen- und Wundzentrum, Ursachen, Behandlungsmethoden und mögliche Folgen von Krampfadern. Anschließend können Fragen gestellt werden. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung nicht nötig.